

Premier salon international de l'Habitat Les préparatifs vont bon train



Photo : AEE

Bruno Ben Moubamba (d) transmet à François Joseph Sickout, le dossier relatif au 1er salon de l'habitat.



Photo : AEE

Les deux parties ont immortalisé la rencontre.

AEE
Libreville/Gabon

Le 1er salon international de l'Habitat (6 au 9 décembre, Libreville) prend forme. Le ministre d'État en charge de l'Urbanisme, Bruno Ben Moubamba, participait à une séance de travail avec la Commission nationale

d'organisation et de gestion des événements et manifestations à caractère national et international (Cnogemcni).

Il était question de transmettre officiellement la documentation informative au coordonnateur général, François Joseph Sickout. Celui-ci a tenu à rassurer le gouvernement de l'accompagnement de sa structure

sur les questions et les politiques en matière d'habitat. « L'objectif est de faire du Gabon, pendant quatre jours, la plaque tournante du secteur », a-t-il souligné. Le ministre d'État s'est félicité de cette « collaboration qui vient démontrer la parfaite synergie qui existe entre le Gouvernement et ce bras séculier de l'État en matière d'organisation

d'événements qu'est la Cnogemcni. » Notons que ce 1er salon international de l'Habitat est placé sous le haut patronage du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Il aura pour thème principal "Urbanisation, développement durable et croissance économique". «(Son) objectif d'informer la population

des efforts entrepris par le Gouvernement dans le domaine du logement. Mais ce sera surtout une plateforme qui mettra ensemble les différents acteurs du secteur, dans une vision de partenariat et d'échanges d'expériences. Il permettra aussi d'attirer les potentiels investisseurs évoluant dans ce domaine », a rappelé le ministre d'État.

Lutte contre l'enrichissement illicite

La CNLCEI à l'école des bonnes pratiques à Vienne

F.A.
(Sur les notes de R.A)

Le Groupe de travail intergouvernemental à composition non-limitée, mis en place par la Conférence des États parties à la Convention des Nations-Unies contre la corruption, a adopté le rapport final de sa 8e session, tenue du 21 au 23 août 2017 à Vienne en Autriche, au siège de l'Office des Nations Unies contre la drogue (ONUDC). La délégation gabonaise

était conduite par le président de la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI), Dieudonné Odounga Awassi. Des délégués de 182 États parties à la Convention des Nations unies contre la corruption ont échangé sur les bonnes pratiques, et examiné les défis et les perspectives de renforcer l'intégrité de la justice pénale à partir d'un recrutement rigoureux des magistrats, leur formation initiale et continue, l'éthique et les sanctions sévères à leur infliger en cas de corruption. L'objectif

est d'installer une dynamique mondiale dans la croisade anti-corruption. Par ailleurs, les participants se sont penchés sur la lutte contre la corruption dans les écoles et universités. Le Gabon a fait une communication prise en compte dans les documents de travail remis aux experts gouvernementaux. Cette contribution « appréciée » par le Groupe de travail porte sur les efforts de notre pays à intégrer certaines dispositions de la Convention des Nations Unies contre la corruption

en matière de justice pénale et d'initiatives d'enseignements dans les universités et grandes écoles. Pionnier en Afrique centrale, le Gabon a été encouragé par le Groupe de travail à poursuivre les ré-

formes du système judiciaire introduisant les tribunaux spéciaux et des infractions liées à la corruption. Dans cette optique, la création d'un Master à la Faculté de droit a été saluée (lire par ailleurs).

Petit angle

Bientôt un Master en lutte contre la criminalité économique au Gabon

MSM
Libreville/Gabon

LE président de la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI), Dieudonné Odounga Awassi, a annoncé, dernièrement, à Vienne, lors des travaux du Groupe de travail intergouvernemental sur la prévention de la corruption, l'élaboration d'un « programme de Master en lutte contre la criminalité économique au Gabon ». Déjà, en vue de promouvoir l'éducation à la lutte contre la corruption dans les établissements universitaires, le gouvernement avait lancé une initiative, sous la forme d'un projet-pilote sur l'enseignement de "l'intégrité" qui devrait ensuite être étendu à tous les niveaux d'enseignement. Ce projet bénéficiait du soutien de l'Office des Nations Unies contre la drogue (ONUDC) et de son Initiative pour l'enseignement universitaire en matière de lutte contre la corruption. Il reste à assurer le financement et l'assistance technique nécessaires à la finalisation et à la validation d'un cours sur la corruption, à la formation des professeurs et à l'élaboration d'un manuel sur la manière d'enseigner ce thème.



Photo : D.R

Le président de la CNLCEI, Dieudonné Odounga Awassi.

Brèves

Cameroun : Appuis aux opérateurs de la filière cacao

Dans un communiqué officiel, rendu public à la veille du début de la campagne cacaoyère 2017-2018, lancée hier dans la localité de Ntui, région du Centre, le ministre du Commerce, Luc Magloire Mbarga Atangana, annonce que la nouvelle campagne sera marquée par des appuis supplémentaires du gouvernement, en faveur des opérateurs de la filière cacao.

RD Congo : Productions de cuivre et de cobalt en hausse

Au premier semestre 2017, les productions de cuivre et de cobalt de la RD Congo ont augmenté respectivement de 15% et 27%, a déclaré la banque centrale du pays relayée jeudi par Reuters. La production de cuivre a atteint 553 811 tonnes pendant que celle de cobalt totalisait 39 535 tonnes.

United Bank for Africa : Bénéfice net semestriel de 114,2 millions de dollars

Le groupe bancaire United Bank for Africa qui est présent dans 19 pays africains, a annoncé un bénéfice net de 42,3 milliards de nairas (114,2 millions de dollars) pour le compte du premier semestre s'achevant au 30 juin 2017. Cette performance s'inscrit en forte hausse comparée au résultat net de 27,1 milliards de nairas dégagés sur la même période en 2016. La banque indique qu'un ajustement dans la prise en compte des certaines données financières, intervenu entre temps, a contribué à doper l'écart.

Alger : 19,61 milliards de dollars de bénéfice des ventes de pétrole et de gaz

Selon des statistiques douanières publiées jeudi, les exportations algériennes de pétrole et de gaz de janvier à juillet 2017 ont totalisé un bénéfice de 19,61 milliards de dollars pour le gouvernement. Cela représente une hausse de 26,25% par rapport aux chiffres enregistrés à la même période l'année dernière. Cette performance est surtout due à l'amélioration des prix du pétrole entre janvier 2016, date de la mise en exécution de l'accord de Vienne, et aujourd'hui. Selon les prévisions de l'économiste Abderahmane Mebtoul, avec un prix du baril compris entre 50 et 55 dollars, le bénéfice des ventes au 31 décembre sera situé entre 30 à 32 milliards de dollars.

Rassemblées par F.A.